



# 塚幼だより

塚幼スローガン にこにこ にっこり 元気な子

高崎市立塚沢幼稚園  
幼稚園通信 第7号  
令和7年12月12日  
発行責任者 高橋秀武

4

## 秋の遠足に行ってきました！！



10月17日（金）、塚沢幼稚園恒例の「秋の遠足」に全園児とバス2台で「埼玉県こども動物自然公園」へ行きました。秋晴れのとても良い天気の中、塚沢幼稚園を出発し、高崎ICから東松山ICまで高速道路を使っての約1時間の行程でした。バスの中では歌やイベントで楽しい時間を過ごしました。

「こども動物自然公園」に到着するとたくさんのバスや車が駐車していました。記念写真を撮影した後、ペンギンやキリンなどの様々な動物たちを見て、子どもたちも大変喜んでいました。お昼にはみんなで食べるお弁当がとてもおいしく、笑顔いっぱいの時間となりました。

関越道が渋滞しているとのことから、30分早く動物自然公園を出発しました。それでも予定より25分ほど幼稚園への到着が遅れましたが、とても楽しい遠足でした。

## 保育参観にお越しいただきありがとうございました！

11月14日（金）、「ばら組（年中組）」の保育参観を、2階の遊戯室で実施しました。楽器あそびでは「ミッキーマウスマーチ」を、皆で協力をして、タイミングを合わせて、リズムよく楽器を演奏しました。うたの発表では、力強く、元気に、素晴らしい歌声を、遊戯室に響かせてくれました。出し物ごとに、拍手喝さいで、子どもたちはとてもうれしそうでした。

11月21日（金）、「たんぽぽ組（年少組）」の保育参観を、1階のたんぽぽ組の教室で実施しました。うたの発表では「どんぐり」と「どんぐりころころ」を力強く、元気な、かわいらしい歌声を、教室に響かせてくれました。楽器あそびでは「まつぼっくり」を、皆で協力をして、タイミングを合わせて、リズムよく楽器を演奏してくれました。出し物ごとに歓声が上がり、子どもたちはとてもうれしそうでした。



## たくさん収穫できた「さつまいも掘り」！

10月29日（水）、年長組と年中組の子どもたちが地域の方から借用している畑で「さつまいも掘り」をしました。5月23日に子どもたちが植えたさつまいもが立派に生長してたくさんのさつまいもができました。収穫したさつまいもは140kgで大収穫でした。

収穫したさつまいもは園児が持ち帰り、各家庭での食材となりました。また、給食でも「さつまいもごはん」や「だいがくいも」などで活用しました。



## 10月11月生まれのお友だち お誕生日おめでとう！

10月21日（火）、年長組と年中組の10月生まれ3名の誕生会を遊戯室で行いました。誕生会ではお誕生日のお友だちに、好きな食べ物などのインタビューや、「さんぽ」のうたをみんなで歌いました。最後にはエプロンシアターで「はらぺこかいじゅう」の出し物があり、年長組も年中組もかいじゅうの気持ちになって大盛り上がりいました。

11月19日（水）、年長組と年中組の11月生まれ2名の誕生会を遊戯室で行いました。誕生会ではお誕生日のお友だちに、好きな食べ物などのインタビューや、「やまのんがくか」のうたをみんなで歌いました。最後には皆で輪になって「おたんじょう月なかま」の出し物があり、年長組も年中組も踊ったりして大盛り上がりいました。



## ハロウィンパーティー！

10月31日（金）、2階ランチルームで年長組の子どもたちが「ハロウィンパーティー」を開催しました。ハロウィンパーティーでは、「キャンディー屋さん」「お化け屋敷」「パンプキンパイ」「ペロペロキャンディー」の屋台がありました。年少組と年中組の子どもたちが屋台でたくさん買い物をしました。ステージでは、ダンスなどの出し物があり、みんなでハロウィンパーティーを楽しみました。



## 園庭で「焼き芋」をしました！

11月11日（火）、10月29日に収穫したさつまいもで焼き芋をしました。塚沢幼稚園の園庭で焚き火をして、その中にアルミホイルで2重に巻いたさつまいもを入れてじっくりと焼きました。焼き上がるのを待っている間は、園内に戻って「お話の会」を実施しました。

約1時間後に、園児たちはシートを敷いた2階の遊戯室に集まり、熱々、ホクホクのおいしい焼き芋をいただきました。笑顔いっぱいのおいしく楽しい時間でした。

